



PARLAMENTO CENTROAMERICANO

EXPOSICION SOBRE EL PLAN DE ACCIONES ESTRATEGICAS PARA LAS MUJERES DE AMERICA LATINA Y EL CARIBE EN RELACION A LA IGUALDAD LEGAL DE LAS MUJERES

EN PRIMER LUGAR, QUIERO EXPRESAR MI SINCERO AGRADECIMIENTO POR LA INVITACION QUE ME HICIERA LA COMISION DE LA MUJER, EL NIÑO Y LA FAMILIA DEL PARLAMENTO CENTROAMERICANO, ESPECIALMENTE A LA LICENCIADA TILSA DIAZ ZELAYA, PRESIDENTA DE ESTA COMISION; Y FELICITARLAS POR ESTA MARAVILLOSA INICIATIVA QUE NOS PERMITE REALIZAR UN ANALISIS OBJETIVO DE LA SITUACION DE LA MUJER EN CENTROAMERICA.

TAMBIEN QUIERO MANIFESTAR MI SATISFACCION POR LOS RESULTADOS DE LA PRECON CELEBRADA EN MAR DEL PLATA, ARGENTINA Y EN CONSECUENCIA, DEL PLAN DE ACCION REGIONAL.

EL LOGRO DE ESTOS RESULTADOS, FUE POSIBLE GRACIAS A LOS ESFUERZOS REALIZADOS PRIMERO, EN CADA UNO DE NUESTROS PAISES, DESPUES EN LA SUBREGION Y POR ULTIMO EN LA DEL MAR DEL PLATA.

A MI JUICIO, LO MAS IMPORTANTE, ES QUE ESTOS RESULTADOS SON PRODUCTO DEL CONSENSO QUE SE DIO ENTRE LA MAYORIA DE LAS DELEGACIONES OFICIALES Y LAS MUJERES REPRESENTANTES DE LA SOCIEDAD CIVIL, CONSENSO QUE VENIA GESTANDOSE Y FORTALECIENDO DESDE LAS CONSULTAS NACIONALES DE CADA UNO DE NUESTROS PAISES, Y LAS DE CENTROAMERICANOS.

TAMBIEN CONSIDERO IMPORTANTE SEÑALAR EL ESFUERZO QUE SE HIZO POR RECOGER EN ESE PLAN DE ACCION REGIONAL, LOS ACUERDOS Y COMPROMISOS QUE A NIVEL MUNDIAL SE HAN ASUMIDO CON RESPECTO A CAMBIAR LA SITUACION DE LAS MUJERES, ESPECIALMENTE LOS DE LA CONFERENCIA:

- 1- MEDIO AMBIENTE Y DESARROLLO
- 2- CONFERENCIA MUNDIAL SOBRE DERECHOS HUMANOS
- 3- INTERNACIONAL SOBRE POBLACION Y DESARROLLO,

NO PUEDE SER DE OTRO MODO PORQUE ESTOS ESFUERZOS INTERNACIONALES ESTAN CONCATENADOS Y NO PUEDEN VERSE AISLADOS LOS UNOS DE LOS OTROS.

SOBRE ESTE PARTICULAR, EN VISTA DE QUE LA CELEBRACION DE LA CUMBRE DE PRESIDENTES LATINOAMERICANOS FUE POSTERIOR A NUESTRA CONFERENCIA DE MUJERES LATINOAMERICANAS Y DEL CARIBE Y DE QUE ESTA POR REALIZARSE LA CUMBRE DE COPENHAGUE, DEBEMOS HACER UN ESFUERZO POR INCLUIR LAS NUEVAS PROPUESTAS QUE PODEMOS RECUPERAR EN EL CAMINO HACIA BEIJING.

UNA COMPARACION DE LA PROPUESTA ORIGINAL DISCUTIDA EN MAR DEL PLATA CON LOS RESULTADOS OBTENIDOS EN LA CONFERENCIA, ARROJA RESULTADOS, A MI JUICIO, MUY POSITIVOS;